

Máster en Nuevos Medios Interactivos y Periodismo Multimedia

ACTA de la Reunión de la Coordinación Académica de Profesorado

Vía Meet

Fecha: 4 de julio de 2023

Hora de inicio: 10.00 horas

Orden del día:

- Informe del coordinador
- Tutorización de TFM's
- Otros asuntos
- Ruegos y preguntas

1º Informe del coordinador

En su informe anual de balance sobre el desarrollo del curso, el coordinador del Máster en Nuevos Medios Interactivos y Periodismo Multimedia, Mario de la Torre, agradece la participación al profesorado en la reunión de valoración y cierre del periodo lectivo y destaca el buen desarrollo de la edición 2022/23 sin que se hayan producido incidencias. También destaca la propia satisfacción expresada por los docentes respecto a la actuación y participación del estudiantado.

De forma específica, recalca todo el trabajo realizado para proyectar el máster y facilitar la colaboración con instituciones y entidades vinculadas con los ámbitos de estudio y especialización del máster, tanto en su vertiente más profesionalizante como profesional. En este sentido, destaca la buena alianza establecida con RTVE y los contactos llevados a cabo para darle impulso a las jornadas de empleabilidad.

En un plano más académico, agradece la respuesta de todo el equipo docente para cumplir con las fechas de cierre tanto de actas como de las guías docentes. También subraya la importancia de abrir las encuestas para evaluar las asignaturas y la titulación y la importancia de responder a los horarios, según las responsabilidades y disponibilidad de cada uno, para poder darlos por definitivos.

Avanza también, de cara a la renovación del título, el intenso trabajo que habrá que desarrollar en el siguiente curso lectivo y pide la colaboración de todo el profesorado.

2º Tutorización de TFM's:

En relación a los Trabajo Final de Máster (TFM), el coordinador destaca el buen nivel de trabajos presentados en la edición ordinaria y recuerda las fechas de entrega y defensa para septiembre. Respeto a la convocatoria especial de febrero, muestra su preocupación por que haya alumnos que terminen el máster pero, por razones profesionales principalmente, se queden pendientes de presentar el TFM para poder darlo por terminado y obtener el título. Se trata, además, de una circunstancia que perjudica en los criterios de evaluación y calidad del Máster, por lo que pide un esfuerzo al profesorado para intentar estar en contacto con los alumnos y facilitar en lo posible la presentación del TFM.

3º Otros asuntos:

Como coordinador del Máster en Nuevos Medios Interactivos y Periodismo Multimedia, y en representación del profesorado, Mario de la Torre felicita a los compañeros que han logrado ascensos durante el curso en su carrera académica y valora muy positivamente la Ceremonia de Graduación organizada para el cierre de la actual edición. En este sentido, traslada su gratitud a los profesores que asistieron.

4º Ruegos y preguntas:

La sesión finaliza sin que se expongan ruegos y preguntas por parte del profesorado participante.


Mario de la Torre Espinosa

Coordinador del Máster en Nuevos Medios y Periodismo Multimedia